
Die Tagesordnung wird um den Tagesordnungspunkt 8 „Vergabe des Auftrags zur 
Lieferung von TFT-Monitoren für die Grundschulen“ erweitert. 
 
Das Ausschussmitglied Gisela Becker stellt eine Frage zu den Anmeldezahlen an 
den weiterführenden Schulen für das Schuljahr 2010/2011, die am Ende der 
öffentlichen Sitzung wie folgt beantwortet wird: 
 
Die Schulleitungen führen aus, dass an der Hauptschule zurzeit 36 Neuanmeldungen 
(2 Eingangsklassen), an der Realschule 132 neue Anmeldungen (5 
Eingangsklassen) und am Gymnasium 124 Neuanmeldungen (4 Eingangsklassen) 
vorliegen. Eine Statistik der Anmeldezahlen wird der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. 
 
Das Ausschussmitglied Anneliese Krüger stellt eine Frage zur Gesamtschulthematik, 
die am Ende der öffentlichen Sitzung wie folgt beantwortet wird: 
 
Der Erste Beigeordnete Stefan Hanraths erläutert hinsichtlich der 
Gesamtschulproblematik, dass zurzeit kein Bedarf für eine gemeinsame 
Schulentwicklungsplanung der Stadt Lohmar mit den Kommunen Siegburg oder 
Sankt Augustin gesehen wird. Das Schreiben des Landrates des Rhein-Sieg-Kreises 
vom 06.04.2010 wird in diesem Sinne beantwortet. Das Antwortschreiben wird der 
Niederschrift als Anlage beigefügt. 


